

## JOURNAL N°8 – 22 JANVIER 2013

Les jeunes conviés à débattre le 5 février

### Les étudiants organisent une réunion publique le 5 février

Les débats publics portent sur des projets dont la réalisation est attendue à moyen ou long terme. En l'occurrence, l'Anneau des Sciences serait mis en service en 2025. Les jeunes générations sont donc concernées au premier chef par le débat public. Outre la participation de jeunes citoyens aux réunions publiques, nous nous félicitons également des initiatives conduites par des étudiants. Les actions qu'ils mènent, et que relaie la CPDP, contribuent à nourrir le débat : nous vous invitons à les découvrir sur notre site. Une réunion publique spécialement consacrée à la participation des jeunes sera organisée par ces étudiants **le 5 février prochain**.

Dans l'actualité de cette semaine, signalons également la mise à jour du calendrier complet et le report de la date limite de soumission des cahiers d'acteurs au 28 février. Cette semaine, les réunions territoriales feront quant à elles escale ce jeudi au théâtre de la Sucrière à Lyon, pour aborder la requalification de l'A6/A7.

Attention, les places de parking gratuites aux alentours de la Sucrière sont limitées. Nous vous invitons donc à vous rendre à cette réunion en transports en commun !

Cécile Valverde,  
Membre de la Commission particulière du débat public sur l'Anneau des Sciences – Tronçon Ouest du Périphérique

### La participation des jeunes au débat

Soucieuse de promouvoir la participation des jeunes au processus du débat public, la CPDP relaie les initiatives d'étudiants qui ont souhaité contribuer au débat.

A l'Ecole Nationale des Travaux Public de l'Etat (ENTPE), une école d'ingénieur qui forme des élèves-ingénieurs dans le domaine de l'aménagement du territoire, 9 groupes de travail ont été mis en place. 8 d'entre eux réalisent un travail d'expertise de différents aspects du projet (financement et tarification, requalification A6/A7, etc) alors que le 9e est chargé d'organiser une réunion publique dédiée à la participation des jeunes. Cette réunion aura lieu le mardi 5 février à l'Université Catholique de Lyon. 22

#### ➡ Les prochaines réunions

- > Réunion territoriale : Requalification A6/A7 : Lyon, jeudi 24 janvier, 19h30-22h30
- > Réunion territoriale : Entrée Sud de Lyon : Irigny, jeudi 31 janvier, 19h30-22h30
- > Audition publique : Lyon, mardi 5 février, 14h00-17h00

#### > Le calendrier complet

#### ➡ Les principaux documents et liens utiles

- > Le journal numéro spécial n°2
- > La vidéo de présentation des enseignements à mi-débat
- > Le dossier du maître d'ouvrage et sa synthèse
- > Le glossaire du débat

#### ➡ Les dernières expressions en ligne

**COMMENTAIRE - Et si c'était quelque chose de mieux que le Shweeb ou le Skyride ?**  
Ajouté le 21/01/2013

"Un réseau de transport en commun digne de ce nom" : Peut-être que les 400 millions...



lieu le **mardi 5 février** à l'**Université Catholique de Lyon**, 23 place Carnot, de 18h30 à 22h30.

Un second groupe d'étudiants s'est formé à l'Institut d'Etudes Politiques de Lyon (IEP), un établissement d'enseignement supérieur dans le domaine des sciences sociales et politiques et des relations internationales. Il mène une étude qui vise à mettre en évidence les réseaux d'acteurs concernés par le débat public et l'évolution de leurs positionnements au cours de la procédure de concertation.

> **Découvrez les initiatives des étudiants**

## Une interview de la CPDP présentant les enseignements à mi-débat

Retrouvez en vidéo la présentation des enseignements que la CPDP tire des 7 premières réunions publiques et des espaces d'expression. Ces enseignements font l'objet d'un numéro spécial du journal du débat.



Découvrez la vidéo de présentation des enseignements



Consultez le numéro spécial du journal du débat n°2

## Report de la date limite de réception des cahiers d'acteurs au 28 février

La CNDP ayant lancé une expertise complémentaire, le débat public sera prolongé. La date de clôture du débat sera fixée début février. D'ores et déjà, la date limite de réception des cahiers d'acteurs est repoussée au 28 février.

> **Découvrez les contributions et cahiers d'acteur du débat**

## Les enseignements des réunions et des espaces d'expression

La CPDP a publié les enseignements qu'elle tire des avis du

être que l'avis 109 vous convaincra de sa dignité à nous ouvrir la voie d'une mobilité juste et contemporaine. Le coût estimatif du TOP pe...

> **Lire le commentaire**

### COMMENTAIRE - Un petit doute

Ajouté le 21/01/2013

Je doute qu'une infrastructure en tunnel n'ait aucun impact sur l'environnement. Pourrons-nous maîtriser l'impact sur les galeries souterraines ? Même après divers sondages, un tunnelier ne fait pas...

> **Lire le commentaire**

### AVIS 196 - Un Anneau qui ne fait pas alliance!!!

Ajouté le 21/01/2012

Je m'oppose fermement au tracé court de l'Anneau des Sciences ! Non seulement parce que mon quartier est impliqué dans ce tracé, mais ma ville va subir de grandes perturbations vitales pour son...

> **Lire l'avis**

### COMMENTAIRE - La réponse de la CPDP

Ajouté le 17/01/2013

Monsieur, Le débat public organisé par la CPDP, neutre et indépendante du maître d'ouvrage, a trois objectifs : informer les citoyens sur le projet ; leur permettre de s'exprimer sur son opportuni...

> **Lire l'avis**

### QUESTION 149 - Requalification des voiries, augmentation du trafic et étalement urbain

Ajouté le 16/01/2013

Il est fait mention de requalification de voiries comme l'avenue Charles de Gaulle à Tassin, rendues possibles par la baisse du trafic. Cependant, qu'en sera-t-il de l'avenue Millaud à C...

> **Lire la question**

### QUESTION 148 - Infrastructures routières = 6 mois de moins d'espérance de vie

Ajouté le 16/01/2013

Cette question rejoint la n°127. Le programme européen Apekom de l'Institut de veille sanitaire, mené notamment à Lyon, a mis en avant le poids de l'exposition aux particul...

> **Lire la question**

forum et des questions-réponses publiés entre le 1er et 14 janvier, ainsi que de la réunion territoriale du 10 janvier. Vous avez jusqu'au 1er février pour faire part de vos commentaires.

**> Commentez les enseignements des espaces d'expression**  
**> Commentez les enseignements de la réunion territoriale du 10 janvier**

#### **QUESTION 147 - Quel co-financement demain ?**

*Ajouté le 16/01/2013*

J'ai posé cette question lors de la réunion du 10/01 à Tassin mais elle n'a pas eu de réponse : il est annoncé une euro-métropole en 2014 faisant ainsi "dispa...

**> Lire la question**

**> Lire les dernières expressions en ligne**

Contactez la CPDP : Commission particulière du débat public -  
Anneau des Sciences / Tronçon Ouest du Périphérique de Lyon  
203, boulevard Garibaldi - 69003 Lyon  
Tél. : 04 69 64 58 78 - Fax : 04 69 64 58 82  
contact@debatpublic-anneau-top.org  
www.debatpublic-anneau-top.org



Rejoignez la CPDP  
sur Facebook :  
www.facebook.com/  
debatpublic.anneau.top

Le journal du débat est édité suivant un rythme hebdomadaire et envoyé au format électronique.  
Les numéros spéciaux sont par ailleurs diffusés au format papier.

Pour vous désinscrire de notre liste de diffusion, [cliquez ici](#)

---